

viridian.

VIRIDIAN, LA NUEVA GALERÍA DE ARTE Y DISEÑO ÚNICO ABRE SUS PUERTAS EN MADRID

Ubicada en la calle San Julio 9, ofrece una cuidada selección de mobiliario y objetos decorativos de los años '40 a '80.

El nuevo espacio, que contará con una rica programación de arte contemporáneo, empezará su andadura con la exposición "Vacíos", una nueva serie del artista Alberto Guerrero.

Enlace descarga: https://bit.ly/CdP_VIRIDIAN



Madrid, noviembre 2024.- Viridian, la nueva galería de diseño que combina antigüedades, mobiliario *vintage*, arte contemporáneo y piezas únicas, abre sus puertas en **El Viso**, una de las zonas más exclusivas de Madrid. Con un espacio **distribuidos en dos plantas**, Viridian aspira a convertirse en un punto de encuentro para los amantes del diseño, del arte y de las antigüedades.

El nombre de la galería se ha inspirado en el color favorito de **Amalia Tormo**, la empresaria que se encuentra detrás de este proyecto y que cuenta con una trayectoria de más de 20 años en el sector del arte y del diseño. **Viridian es el tono verde azulado** de formulación secreta que reemplazó al tóxico "verde París" del siglo XIX que contenía arsénico. Viridian es un **color muy apreciado por artistas históricos por su transparencia y resistencia a la luz, y da alma al concepto de este espacio**.

Amalia, que **recorre el mundo en busca de piezas excepcionales**, reivindica que los **objetos y muebles antiguos simbolizan vidas cargadas de historia y experiencia**, además de hacer patente la calidad que les ha permitido llegar hasta nuestros días. En cuanto al arte, Viridian **apuesta por los autores emergentes** que, en opinión de la empresaria, son más accesibles para personas que se están iniciando en el mundo del coleccionismo de arte.

Viridian ofrece una cuidada selección de mobiliario y objetos decorativos de los años '40 a '80. Mesas, butacas, aparadores y lámparas, así como objetos de colección provenientes de países como Francia, Italia, Dinamarca y Holanda. Además, estas piezas únicas **conviven con obras de arte** de artistas contemporáneos, emergentes y consagrados, en las disciplinas de **pintura, escultura**, y con especial atención hacia la **cerámica**.

Entre los **nombres destacados en su catálogo se encuentran diseñadores como Eero Aarnio, Carlo di Carli y Monica Bratt**, junto con artistas como Alberto Guerrero, María Álvarez, Almudena Casas, Cova Osset, Raul Fernandez o Leticia Aboin Le Chevrel. La galería también **cuenta con piezas icónicas como el aparador "Flamingo" de Eero Aarnio, una verdadera joya de diseño**.

Además de la venta de mobiliario y arte, Viridian **ofrece servicios exclusivos** como la **restauración de pintura y mobiliario**, en colaboración con reconocidos expertos; y de **diseño y producción de muebles a medida**, gracias a un seleccionado equipo de artesanos, carpinteros, herreros y tapiceros con el que colabora la firma.

Viridian quiere cautivar tanto al **cliente particular, con interés en piezas especiales** o de diseño para su casa, como a **profesionales, que buscan obras o muebles para dar un acento único a sus interiorismos**.

Pero Viridian no es solo una galería, es un **espacio vivo** que se enriquece con el paso de autores y visitantes. Además de las exposiciones, que se renovarán cada dos meses, están previstas charlas con artistas, presentaciones de libros y talleres relacionados con el arte, el mobiliario y el diseño.

El nuevo espacio empezará su andadura con la **exposición "Vacíos"**, que se podrá ver hasta el 10 de enero, una nueva serie del artista **Alberto Guerrero** (Barcelona, 1975) que explora la **relación entre lo pleno y lo vacío, lo presente y lo ausente**. Lo presente, simbolizado por el oro, refleja la luz circundante y remite a lo sagrado, al cosmos, la riqueza y a la tradición. Lo ausente, que aparece como mancha negra fruto de la erosión del dorado, es un vacío, y a pesar de que no refleja luz alguna, concentra toda la atención. **Amalia Tormo selecciona personalmente los artistas** que exponen en su galería.

Así pues, **Viridian se instala en Madrid con el objetivo de convertirse en un punto de referencia para los amantes del arte, las antigüedades y del diseño que buscan una pieza realmente especial y una comunidad con la que compartir esta pasión.**

...

INFORMACIÓN ÚTIL

DIRECCIÓN

Viridian
C/ San Julio, 9
28002 Madrid

HORARIO

Lunes a viernes, de 11:00 a 14:00 y de 17:00 a 19:30. Sábados con cita previa.

INSTAGRAM

@viridian.galeria

CONTACTO PRENSA

SMI

Mar Hernández
mar@bystudiomonicaiglesias.com | M. +34 609 59 05 12

Mónica Iglesias

info@bystudiomonicaiglesias.com | M. +34 620 421 253